

BOLETÍN No. 081 ->>

La Institución está interesada en formar desde el nivel básico una cultura emprendedora, así como promover la difusión del quehacer universitario: Raquel Alva.

Participaron alrededor de 80 niños de escuelas primarias durante el desarrollo del programa “Mi Primera Empresa”.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, tiene el firme compromiso de difundir el quehacer universitario y vincularse a través de diversos programas y actividades, ejemplo de ello es el programa “Expo FESE Mi propia Empresa”; en el cual, la comunidad universitaria ha colaborado decididamente para que estudiantes de diversas escuelas primarias de la entidad, puedan crear su primera empresa y desarrollen una cultura emprendedora; aseguró Raquel Alva, jefa del Departamento de Vinculación de la Institución.

Asimismo, afirmó que gracias a la Fundación Educación Superior-Empresa (FESE), la Máxima Casa de Estudios del estado, colaboró durante 6 meses con la Escuela “Mariano Jiménez”, donde participaron cerca de 80 alumnos de quinto y sexto de primaria, periodo durante el cual se les brindó una capacitación respecto a las cuestiones e implicaciones que requiere la creación de una empresa, el desarrollo de un producto, el contacto con proveedores, además de la construcción de una sólida estructura organizacional.

Al respecto, la jefa del Departamento de Vinculación de la UAA comentó que como resultado de esta asesoría, se lograron presentar ocho proyectos empresariales, donde se desarrollaron productos comerciales que servirán para obtener recursos que beneficiarán a las escuelas primarias participantes, así como la formación de una cultura emprendedora entre los estudiantes del nivel básico.

De esta forma, aseveró que gracias a la vinculación que establece la Universidad Autónoma de Aguascalientes con escuelas primarias del estado, los alumnos de ciertas localidades han mostrado un gran interés por formarse como futuros universitarios emprendedores, así como por las actividades de vinculación que realiza la Institución.

Finalmente, Raquel Alva agradeció el apoyo de las autoridades universitarias encabezadas por el rector Mario Andrade Cervantes, además de la colaboración de docentes, alumnos y asesores que ayudaron a desarrollar los 8 proyectos empresariales.

Cabe señalar, dentro de las actividades que se desarrollaron como parte de la “Expo FESE Mi Primera Empresa”, se destaca la entrega de playeras a los participantes en dicho programa, la exposición y venta de productos realizados, así como un recorrido por las instalaciones de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

